



白月園

学校だより 第9号

令和8年1月28日発行

札幌市立明園中学校

<https://www.meien-j.sapporo-c.ed.jp>

三学期が始まりました。新しい年の幕開けとともに、学校にも引き締まった空気が戻ってきました。三学期は一年のまとめの学期であり、次の学年、そして三年生にとってはそれぞれの進路へとつながる大切な時期です。これまで積み重ねてきた学びや経験を振り返り、自分の成長を実感するとともに、残された時間をどう過ごすかを考えてほしいと思います。日々の授業や行事、仲間との関わりの一つ一つが、皆さんの力になります。目標をもち、最後まで粘り強く取り組むことで、充実した三学期にしていきましょう。

3学期に向けて（始業式の話から）

3学期頑張りたいこと

1年4組

私が3学期頑張りたいことは、部活と勉強を両立させることです。部活では体力を使い、家に帰ると疲れてしまって勉強に集中できない日もありました。その結果、テスト前に慌てて勉強する事が多くなってしまいました。しかし、3学期は1年生のまとめの学期なので、ダラダラするのではなく、短い時間でもいいので毎日机に向かう習慣をつけたいと思っています。また、部活では、これからさらに練習がきつくなると思いますが、弱音を吐かず、最後までやり切る気持ちを大切にしていきたいです。部活で学べる努力や集中力を勉強にも生かしていきたいです。同じ学級の人と過ごす時間は、あと2か月と少しです。学級代表として学級で課題になっている、話を聞く態度などの切り替えを、みんなで声を掛け合い、支え合って2年生に向けて良い形で終わりたいと思っています。

「楽しかったね。」「頑張ったね。」と自分たちの成長を感じられるよう、学級のみんなと支え合いながら残りの時間を大切に過ごしていきたいです。

中学1年生として悔いのない3学期にしていきましょう。

3学期頑張りたいこと

2年1組

私は2学期の反省を踏まえ、3学期頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、学習面についてです。2学期は1学期に比べて気が緩み、勉強する時間が減ってしまい、その結果小テストや定期テストの目標を達成することができませんでした。そのため、3学期は苦手な教科を中心とした復習を日々行い、これまでの分を挽回していきたいです。また、テストに向けてしっかりと日程を把握し、計画的に勉強を進められるようにしたいです。

2つ目は、生活面です。3学期は、より自分の役割に責任感をもち、誰からも信頼されるような人になりたいです。特に礼儀や言葉遣い、時間を守ることを普段から意識し、普段の授業や生徒会活動でも、自分の意見をしっかりと発言していきたいです。

今挙げたことを行動に移しながら、2年生として過ごす残りの時間を悔いのないものにし、3年生に向けて成長していきたいです。



3学期に向けて

3年4組

私が1、2学期を通して頑張ったことは苦手科目の克服です。そのために、定期テストでは苦手科目の範囲に早くから取り組み、理解するまで問題を解くことを徹底しました。最初は苦痛でしたが、解ける問題が増えるにつれて、勉強に対する苦手意識が少しづつ自信に変わったと思います。実際に、テストで目標点数に達することができ、継続することの大切さと難しさを実感しました。途中で諦めたいと思うこともありました。そこで諦めずに細かく目標を設定するなどして継続したことは自分の支えになっていると思います。

3学期はいよいよ受験を迎えます。この経験を活かし、残り少ない中学校生活を楽しみつつ、最後まで悔いのないように全力を尽くしたいです。

○今後の主な行事予定 ○

1月29日（木）	完全下校 家庭の日	2月13日（金）	1、2年 3学期テスト
2月 2日（月）	生徒協議会		3年私立入試A日程1日目
2月 3日（火）	職員会議 完全下校	2月 17日（火）	3年私立入試B日程1日目
2月 4日（水）	常局会	2月 20日（金）	授業公開（1、2年生）
2月 5日（木）	校内研修会 完全下校		学年・学級PTA（1、2年生）
2月 6日（金）	入学説明会 完全下校		完全下校
2月 10日（火）	公立高校推薦入試日 職員会議 完全下校		

「生徒会主催の明園ごっそり大作戦（小中連携除雪ボランティア）の実施報告」

生徒会指導担当

私が赴任する前から、生徒会で除雪ボランティアを行っていたようですが、あまり人数は集まりませんでした。でも昨年から少しパワーアップさせて、「明園ごっそり大作戦～アスファルトひょっこりはん～」とタイトルまでつけました。そして小学校に協力をお願いしたところ、小学生も参加してもらえることになりました。小中連携の一大イベントとなりました。

今年も1月13日（火）に実施しました。当日は晴天の中、中学生約40名、小学生約10名の参加を得て、無事に終えることができました。参加した生徒たちは、みんな一生懸命に頑張っていました。中学校では、玄関前と学校開放玄関前の氷になっている所まで、きれいに除雪してくれました。小学校では、学校開放玄関前を、スロープと避難通路の部分を利用者が通りやすいように広く道を作ってくれました。ここは東区の土木センターの方も視察に訪れ、「広報紙に載せたい」と写真を撮っていました。

生徒会が始めたボランティアですが、少しづつ学校の外にも知られる活動になってきました。また、来年もできると良いと思っています。参加したみなさん、お疲れさま！！

